

Lille : un groupe de travail pour des cantines sans OGM

Par Christophe NOISETTE

Publié le 21/08/2009, modifié le 27/02/2025

Le groupe des élus Verts de Lille Métropole Communauté Urbaine (LMCU) a présenté un vœu, en juin 2009, afin d'exclure les OGM des achats de la LMCU (en particulier du restaurant communautaire) et des terres agricoles propriété de LMCU. Les autres élus, sans être opposés à l'idée de ce vœu, ont souhaité cependant mieux maîtriser les enjeux d'une telle décision et ont proposé de créer un groupe de travail. « Ce groupe sera chargé de voir la déclinaison concrète et les différentes délibérations qui devront être prises pour que la LMCU s'engage contre les OGM dans les différents liens avec l'alimentation (restaurant communautaire mais aussi toute la politique achat, marché public, protocole...), les terres que l'on met en location et notamment le projet maraîchage en Weppes mais aussi position de principe sur les semences.... », nous précise Christiane Bouchart qui animera les réunions de ce groupe de travail. Les élus Verts ont accueilli positivement la demande et ont donc accepté de ne pas soumettre leur vœu au vote.

Adresse de cet article : <https://infogm.org/lille-un-groupe-de-travail-pour-des-cantines-sans-ogm/>